



Symposium 2024 Corona - Fakes und Fakten

Schweizer Symposium zum gesundheitspolitischen Rückblick und Ausblick

«Save the Date» am 6./7. April 2024 in der EVENTfabrik Bern



1. CH-Symposium zum gesundheitspolitischen Rückblick und Ausblick 2024

Die Coronakrise hat neben den Menschen als Individuen viele Bereiche des gesellschaftlichen Lebens betroffen. In der Medizin und Wissenschaft, der Rechtsprechung, der Politik, den Medien und leider auch in den Kirchen bleiben viele offene Fragen unbeantwortet.

Eine Aufarbeitung ist keinem dieser Bereiche in Sicht. Das ist eines der Ziele des Symposiums „**Corona - Fakes und Fakten**“ am 6. / 7. April in der EVENTfabrik in

Bern. Hochkarätige Referenten und Experten werden diese Themenbereiche in Referaten beleuchten und im Podium mit den Teilnehmern vor Ort diskutieren.

Anmeldung über ► www.symposium-2024.ch

Organisator: [Dr. med. Daniel F. Beutler](#)

□

Samstag 6. April 2024

08:00 – 08:45 Eintreffen, Registrierung, Kaffee

08:45 – 09:00 Einführung

09:00 – 10:30 Medizin u. Wissenschaft

10:30 – 11:00 Pause

11:00 – 12:30 Rechtsprechung

12:30 – 13:30 Mittagspause

13:30 – 15:00 Politik

15:00 – 15:30 Pause

15:30 – 17:00 Gesellschaft

17:00 – 17:30 Pause

17:30 – 19:00 Medien

19:00 – 20:00 Apéro riche

20:00 – 21:30 Abend der „Macher“

Abend der «Macher»

20:00 Vorstellung der Organisation CitizenGO

20:15 Podiums- und Publikumsdiskussion

- **Moderation:** Dr. jur. Milosz Matuschek
- Verein WIR (Christian Oesch)
- Aufrecht Bern (Martin Winkler)
- Bündnis Urkantone (Siegfried Hetegger)
- Verfassungsfreunde (Dr. Roland Bühlmann)
- Aktionsbündnis freie Schweiz (Marcus Riva)

21:15 Zusammenfassung, Fazit, Verdankungen

21:30 Ende der Veranstaltung

□

Sonntag 7. April 2024

(Teilnahme gratis)

13:00 – 13:30 Eintreffen der Gäste, Begrüßungskaffee

13:30 – 14:15 Andacht

14:15 – 15:30 Corona & Kirche

15:30 Ende der Veranstaltung

□

29. April 2024

Sehr geehrte Damen und Herren

Inzwischen konnten alle Referate mit den dazugehörigen PP-Folien aufgeschaltet werden: <https://www.symposium-2024.ch/#Referate>

*Daneben konnten die meisten Medienberichte auf der Homepage verlinkt werden:
<https://www.symposium-2024.ch/#Medien>*

Ganz besonders empfehlen möchte ich Ihnen aber das ausführliche Interview im «Berner Landboten», welches letzte Woche erschien und der Redaktion eine Flut von durchwegs positiven Leserreaktionen bescherte! Sie finden den Bericht unter dem oben aufgeführten Link. Mein ganz besonderer Dank geht an die Journalistin Sonja L. Bauer.

Im Kernteam hat eine erste Auswertung stattgefunden, weitere Treffen werden folgen. Wir sind bestrebt, die wichtigsten Aussagen am und Folgerungen aus dem Symposium aufzugreifen, das Netzwerk zu stärken und womöglich konkrete Schritte anzustossen. Dabei sehen wir uns als Mittler und nicht etwa als Konkurrenz zu bestehenden Organisationen und Aktionsbündnissen. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten.

Freundliche Grüsse

Daniel Beutler